

Erfolgreiches Eltern-Kind-Sommerfest

Veröffentlicht am: 16.06.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

TC Gambach veranstaltete ein Eltern-Kind-Fest mit Spielen, Tennis und Training mit Antonio Sancic.

(Ho.) Am vergangenen Samstag veranstaltete der TC Gambach unter der Führung von Erster Vorsitzenden Susi Wolf das [traditionelle Eltern-Kind-Sommerfest](#). Dafür wurden u.a. Hüpfburgen der Gambacher Fa. Imbescheid und Tischtennisplatten aufgebaut.



Weiterhin konnten die Eltern und Kinder ihre Aufschlaggeschwindigkeit messen lassen. Ein Tenniskleinfeld auf dem Rasen und drei weitere Kleinfeldern auf den Ascheplätzen wurden für das Turnier gebraucht.



Und wer von den Kleinen kein Tennis spielen wollte, der konnte zum Facepainting gehen. Aufgrund der warmen Witterung wurden Pausen eingelegt, in denen reichlich Flüssigkeit getrunken wurde. In der Mittagspause wurde der Grill angeschmissen und die Eltern und Kinder genossen die Würstchen und Pommes. Nach der MP wurde das Turnier fortgesetzt, das natürlich mit der Siegerehrung endete. Ein Höhepunkt des Nachmittags war dann das Kinder- u. Jugendtraining mit [Antonio Sancic - Weltklasespieler aus Kroatien](#). 90 Minuten lang trainierte er drei gemischte Altersgruppen. Dabei hatten alle Kinder und Jugendlichen einen Riesenspaß. Die anwesenden Eltern zeigten sich sichtlich erfreut und bedankten sich am Ende des Events bei allen Verantwortlichen, insbesondere bei Jugendwartin Laura Bolz. Sie sagte abschließend: „es ist immer wieder schön zu sehen, wenn Kinder und Jugendliche gemeinsam Sport treiben. So gewinnen sie wichtige Erfahrungen fürs Leben, die nur gut sein können“.



